



TERPILIH DALAM MUSYAWARAH KOTA LUAR BIASA

Danang Rudiyaत्मoko Pimpin Perbakin Yogya

YOGYA (KR) - Danang Rudiyaत्मoko mendapat amanah baru menjadi Ketua Umum (Ketum) Pengurus Kota (Pengkot) Persatuan Menembak Sasaran dan Berburu Seluruh Indonesia (Perbakin) Yogyakarta periode 2024-2028. Dalam Musyawarah Kota Luar Biasa (Muskotlub) Perbakin Yogyakarta yang digelar di Hotel Tasnem, Sabtu (23/3), Ketua DPRD Kota Yogyakarta ini ditetapkan sebagai ketum terpilih oleh seluruh peserta.

Dalam sidang pemilihan yang dipimpin R Darma Tyas Utomo SH MH didampingi Edi Haryanto dan R Bastian Nurma, Da-



Danang Rudiyaत्मoko (duduk tengah) bersama Aji Karnanto SE MM (tiga dari kiri) dan peserta Muskotlub.

ng Rudiyaत्मoko menjadi calon tunggal dan mendapat dukungan tujuh klub yang hadir dalam Muskotlub tersebut. Dalam kesempatan tersebut juga ditetapkan dua orang

anggota tim formatur, yakni R Darma Tyas Utomo SH MH dan Andi Arciana SPSi MPSi yang akan membantu Ketum Terpilih untuk menyusun kepemimpinan lengkap

Pengkot Perbakin Yogyakarta kedepannya.

Danang mengatakan, dirinya akan berupaya memfasilitasi penyelesaian hambatan yang selama ini dirasakan dalam pembinaan olahraga menembak di Kota Yogyakarta, yakni belum adanya fasilitas tempat latihan. "Yang dibutuhkan saat ini adalah memfasilitasi teman-teman Perbakin, khususnya di tembak prestasi yang masih menghadapi keterbatasan tempat untuk berlatih," katanya.

Untuk menghadirkan lapangan tembak yang representatif di Kota Yogyakarta, Danang akan mulai

melakukan penghitungan kebutuhan lahan dalam upaya membangun lapangan tembak baru. Pasalnya, untuk membangun sebuah lapangan latihan menembak, jelas dibutuhkan lahan yang tidak kecil dan dipastikan fasilitas tersebut bersifat menetap karena peralatan sasaran menembak harus permanen.

Ketum KONI Kota Yogyakarta, Aji Karnanto SE MM berharap, kepemimpinan Perbakin baru bisa semakin eksis dan melakukan pembinaan olahraga menembak sebagai maksimal agar muncul atlet-atlet berprestasi. **(Hit)**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 13 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005